



Paroisse Notre-Dame-de-Stockel



Bulletin paroissial mensuel
du 1^{er} au 30 juin 2024

Horaire des messes

Le samedi	à 17h, à la chapelle.
Le dimanche	à 11h à la grande église et à 18h à la chapelle
Le lundi	à 18h30 à la chapelle
Le mardi	à 9h à la chapelle

*Les messes en néerlandais sont à 10h30 les dimanches 2, 16 et 30 juin à la chapelle. Veuillez noter qu'à partir du 14 juillet 2024, les messes en néerlandais seront à **11h**.*

En juillet et août, il n'y aura pas de messes en semaine.

Les temps d'écoute et de confessions en juin

Les dimanches de 10h45 à midi avec le Père Didier van Havre (sauf le dimanche 9) et de 16h30 à 17h30 les 2, 23 et 30 avec le Père Edouard Marot.

Le lundi 24 de 17h à 18h avec le Père Edouard Marot.

Le mardi 25 de 9h30 à 10h30 avec le Père Edouard Marot et tous les mardis de 17h à 18h45 avec le Père Didier van Havre.

Plusieurs temps de confessions pendant la retraite mensuelle autour du premier vendredi du mois (page 3).

D'éventuelles mises à jour seront faites sur les groupes WhatsApp, sur notre site (www.ndstockel.be/nouveautes) et à l'entrée de l'église.

Les temps d'adoration en juin

- Les dimanches de 16h30 à 17h30
- Le lundi 24 de 17h à 18h ;
- Le mardi 25 de 9h30 à 11h et tous les mardis de 17h à 18h45

De plus, **une nuit d'adoration** en silence a lieu chaque semaine du samedi à 18h au dimanche à 8h30 et chaque mois le jeudi soir à 21h jusqu'au premier vendredi du mois à 18h.

Vous pouvez vous inscrire au GROUPE WHATSAPP (0470/18.12.55) pour recevoir des informations et pour vous inscrire à l'adoration à notre paroisse. Vous pouvez aussi vous inscrire pour assurer une heure d'adoration sur la feuille à l'entrée de l'église.

**Retraite mensuelle autour du premier vendredi
du mois de juin 2024**

Mois du Sacré-Cœur de Jésus

Jeudi 6 juin

18h-19h : Confessions à la chapelle

19h15 : Messe

20h-21h : Heure Sainte suivie de l'adoration jusqu'à vendredi à 18h

21h-22h : Confessions

Vendredi 7 juin (Solennité du Sacré-Cœur de Jésus)

17h-18h : Confessions

18h15 : Salut du Saint Sacrement

18h30 : Messe en l'honneur du Sacré-Cœur de Jésus, avec renouvellement de la consécration de la paroisse au Sacré-Cœur de Jésus, suivie de 15 minutes d'adoration avec prière spéciale pour les malades, et engagement de nouveaux membres de la Garde d'Honneur du Sacré-Cœur.

20h : Verre de l'amitié à la salle de catéchèse.

Samedi 8 juin

9h : Messe en l'honneur du Cœur Immaculé de Marie suivie du chapelet, et confessions jusqu'à 10h30.

17h : Messe dominicale à la chapelle suivie de l'adoration jusqu'au lendemain à 8h30.

Dimanche 9 juin

8h30 : Salut du Saint Sacrement

11h : Messe à la grande église

16h30-17h30 : Adoration et confessions à la chapelle

18h : Messe à la chapelle

Agenda paroissial

Samedi 1^{er} juin de 10h à 14h30 : retraite pour les enfants qui communieront pour la première fois le dimanche 2 juin.

Dimanche 2 juin à 11h, messe avec la Première Communion de huit enfants de notre paroisse.

Mercredi 5 juin à 20h à la Salle de catéchèse : **Formation continue pour adultes** (page 7).

Du jeudi 6 au dimanche 9 juin : retraite autour du premier vendredi du mois de juin, informations à la page 3. Le vendredi 7 juin nous célébrons la fête du Sacré-Cœur de Jésus.

Vendredi 7 juin, à 16h30 à la chapelle : **Éveil à la foi des tout-petits** (informations à la page 9).

Dimanche 30 juin : **fête de la fin de l'année pastorale**. La messe de 11h sera célébrée au jardin de la cure si les conditions météo le permettent. La messe sera suivie d'un barbecue au jardin.

Baptêmes à Notre-Dame-de-Stockel en juin

Dimanche 2 juin à 14h : Achille RENSON

Tous nos vœux de bonheur selon l'Évangile à Achille et à sa famille.

Agenda du père Édouard

« **Le Sacré-Cœur de Jésus : plus que jamais pour aujourd'hui !** »

Mission du Père Edouard Marot et Mme Alicia Beauvisage :

- le 4 juin, à Paris, participation à la réalisation d'un film sur le Sacré-Cœur de Jésus.
- du 6 au 8 juin, à Londres : Cathédrale de Westminster et séminaire du diocèse.
- du 10 au 17 juin : El Salvador, consécration d'entreprises et paroisses au Sacré-Cœur de Jésus.

Premières communions

C'est le **dimanche, 2 juin 2024, à la messe dominicale de 11h**, dans notre paroisse Notre-Dame-de-Stockel, que huit enfants communieront pour la première fois. Ces « PREMIÈRES COMMUNIONS » sont toujours une belle et importante étape pour notre communauté paroissiale : elle accueille ces enfants dans une démarche qui engage leur vie de jeunes chrétiens.

Portons Blandine, Elias, Félicie, Karmella, Louane, Matthieu, Oscar et Sibylle dans notre prière et soyons en « communion » avec eux et leurs familles en ce temps de fête, de joie et de foi, qui est aussi un signe du dynamisme de notre paroisse.

Merci aux familles qui font confiance à notre paroisse pour guider leurs enfants sur des chemins de l'Évangile.

Merci aux catéchistes, ainsi qu'à tous ceux qui ont accompagné ces jeunes au rendez-vous avec Dieu.

La sainte Eucharistie est le sacrement par lequel Jésus-Christ livre pour nous son Corps et son Sang – par lequel il se donne lui-même –, afin que nous aussi nous nous donnions à lui par amour et que nous nous unissions à lui dans la sainte communion. Par elle, nous sommes liés au seul Corps du Christ, l'Église.

(Youcat, para 208)

La Garde d'honneur du Sacré-Cœur de Jésus

La paroisse vous propose de vivre une belle expérience d'Amour envers Jésus.

L'idée est de répondre à l'immense Amour de Jésus qui s'est offert en sacrifice pour chacun de nous et de devenir ainsi consolateur de son divin Cœur.

Comment ? En offrant chaque jour une HEURE DE PRÉSENCE, toujours la même, à Jésus par amour, en réparation des péchés et de l'ingratitude du monde. Une heure particulière sans rien changer à nos activités habituelles mais où tout ce que nous vivons sera accueilli et porté avec amour dans le Cœur de Jésus.

Faire confiance, vivre une expérience journalière d'intimité avec Jésus, c'est le chemin le plus rapide vers la Paix et la Joie dont nous sommes tous avides.

Concrètement, pour faire partie de la Garde d'Honneur du Sacré-Cœur de Jésus, il faut choisir son heure de présence et s'inscrire sur les formulaires papier disponibles à l'église, ou par notre site internet. Vous serez accueilli dans cet engagement lors de la messe du premier vendredi du mois qui suit.

Le nom des personnes engagées sera inscrit sur le cadran exposé dans la chapelle à Notre-Dame-de-Stockel ; progressivement une magnifique couronne d'amour entourera le Sacré-Cœur de Jésus par l'union de nos âmes pour Le consoler.

Des questions ?

Vous pouvez nous joindre à l'adresse suivante :

gdhscjstockel@gmail.com ou par téléphone au 0475-51.34.77

Informations supplémentaires : www.ndstockel.be/about1

Familles du Sacré-Cœur de Jésus

L'Abbé Marot propose de constituer de nouvelles « **familles du Sacré-Cœur de Jésus** » dans notre paroisse. Il s'agit de groupes de 14 personnes, où chaque volontaire s'engage à faire trois neuvaines par an, aux intentions de la paroisse et des paroisses de l'unité pastorale.

Renseignements au secrétariat de la paroisse ou Anne Marie Ardif
paroissendstockel@gmail.com

Collecte prescrite

22 et 23 juin : La **Basilique nationale du Sacré-Cœur** est le lieu des grands rassemblements de chrétiens à l'occasion d'événements marquants. Il est normal que les frais ne soient pas supportés par la seule communauté paroissiale de Koekelberg. Merci de répondre généreusement à l'appel du recteur de la Basilique pour que de nombreux rassemblements de chrétiens y soient rendus possibles.

Solidarité

Le centre de distribution de colis alimentaires de la **Saint-Vincent-de-Paul** de Saint-Joseph, rue Paduwa à Evere, recherche d'urgence des **personnes bénévoles** pour participer à la distribution de colis aux personnes démunies tous les mercredis de 12h à 16h. Disposez-vous d'un peu de temps ? Êtes-vous intéressé(e) ? Contactez en toute confidentialité Dominique de Beaufort au 0477/69.54.58. Merci d'avance pour votre générosité.

Le Boutique Solidaire vend à petits prix des vêtements hommes, femmes, enfants, des chaussures et accessoires de saison, du linge de maison, en bon état. Les dons de vêtements, en bon état et propres, peuvent se faire en les déposant aux heures d'ouverture. Quand ? Mercredi de 14h à 17h30 (fermé du 15 juillet au 15 août) Où ? 250 av. Parmentier à Woluwe-Saint-Pierre (au fond de la cour) Bus : 36 arrêt Mareyde, Tram 39 : arrêt rue au Bois.

Formation pour adultes

Formation continue : analyse approfondie du Credo. La formation continue consiste en une catéchèse pour adultes, à ne pas confondre avec une préparation pour adultes aux sacrements de l'initiation chrétienne. Il s'agit de l'approfondissement des bases reçues lors de la catéchèse pour enfants. Pour devenir adultes dans la foi - selon le souhait des évêques de Belgique - il est essentiel de nous former tout au long de notre vie de chrétiens. Comme outil de formation privilégié, nous utilisons le catéchisme de l'Église catholique. Venez et découvrons ensemble ce trésor que constitue le Catéchisme de l'Église catholique, véritable synthèse de notre foi chrétienne.

Eric Smeraldy, passionné de l'Église et formé en théologie au grand séminaire de Namur nous donnera un éclairage sur chaque phrase du **Credo** ; nous pourrons poser nos questions et nous mettre ensemble à l'écoute de l'enseignement de l'Église. Apprendre à entrer un peu plus dans le mystère de Dieu et Sa vérité nous aidera à l'aimer toujours plus, Lui et son Église.

Concrètement, nous nous retrouvons pour la dernière formation de cette année pastorale le mercredis 5 juin 2024.

Les formations reprendront après l'été. Des informations supplémentaires suivront.

Venez nombreux approfondir votre foi !

Pour les tout-petits

Tous les dimanches à 11h : **Éveil à l'Évangile**. Au cours de la messe du dimanche, pendant la liturgie de la Parole, un temps de catéchèse et de prière à partir de l'Évangile est proposé aux enfants.

Éveil à la foi des tout-petits

Accueil dès 16h15 à la chapelle

Animation de 16h30 à 17h30

Le vendredi 7/6/2024.

Informations :

Geneviève (gene@sourceval.com)

ou Aveline (0471 625256)



Groupe de prière « **CORDÉE dans la Divine Volonté** »

Les rencontres hebdomadaires du groupe de prière « **CORDÉE dans la Divine Volonté** », se tiennent à la chapelle de Notre-Dame-de-Stockel les jeudis de 9h30 à 11h30. Vous y êtes tous cordialement invités, ceux qui connaissent déjà le Message donné par Jésus à Luisa Piccarreta (23 avril 1865 - 4 mars 1947), mais également ceux qui seraient intéressés de prendre connaissance du désir de Dieu pour cette 3^e ère, l'ère de la « **SANCTIFICATION** », c'est-à-dire : Vivre dans le Royaume de la Divine Volonté, pour que se réalise enfin la prière du Notre Père : « Que ton règne vienne, *que ta volonté soit faite sur la terre comme au ciel* ».

Informations : Maria Teresa Verbaeys-Biondi, 0479/73 61 75 ou 02/767 63 50, m.verbaeys@skynet.be

En Unité Pastorale



Le Père Patrick Gillard, op, bien connu dans notre Unité Pastorale, est aujourd'hui, entre autres, aumônier des **Équipes du Rosaire** en Belgique. Il est venu à notre rencontre pour nous expliquer concrètement en quoi consiste ces groupes de prière. En voici un résumé.

Les Équipes du Rosaire constituent un mouvement missionnaire... autour de chez soi !

Pour aider amis et voisins à vivre l'Évangile avec Marie, dans le climat fraternel d'un petit groupe, une équipe peut être créée dans son quartier, sa rue, son immeuble ou son village. Il suffit d'être deux ou trois et de commencer la prière commune dans la maison de l'un ou l'autre, pour avoir la possibilité d'inviter amicalement des voisins, même s'ils n'appartiennent pas à l'équipe, et de mettre plus à l'aise « ceux qui n'ont pas l'habitude d'aller à l'église ».

Traditionnellement, une Équipe du Rosaire est un petit groupe de personnes qui se retrouvent **en deux temps de prière** :

- mensuellement, la prière ensemble « à la maison », chez l'un ou l'autre des membres de l'équipe, pour méditer la Parole de Dieu en s'appuyant sur un feuillet ;

- quotidiennement, la prière personnelle, méditation d'un mystère de la vie de Jésus-Christ en lien avec les autres membres des équipes, grâce à un livret de prières.

Bref, c'est une école de prière.

La prière quotidienne prend 5 à 10 minutes et élève chaque participant vers l'apprentissage de la prière fidèle, en découvrant qu'elle est à sa portée.

Informations paroissendstockel@gmail.com,

Fidélité à peu de prière, solidarité et communion dans l'engagement

Suite à 2 rencontres en avril, **une équipe du rosaire** a été lancée dans notre Unité pastorale. Le frère dominicain, Patrick Gillard, entre autres aumônier de cette démarche de prière pour la Belgique, nous a expliqué que cela a commencé chez nous en 1985.

Concrètement, chaque membre est invité, en liberté et en conscience, à prier tous les jours (une dizaine de minutes suffisent).

L'équipe du rosaire se retrouve une fois par mois autour d'autres textes et prières. Ce sera l'occasion d'échanger sur des thématiques enracinées dans le quotidien, dans la vie. Lors de chaque rencontre mensuelle, une chaise est laissée vide afin de symboliser l'accueil possible d'une personne de passage. Il est important que ces moments se vivent chez les uns et les autres pour manifester l'accueil du plus faible, de ceux qui n'entrent pas ou plus dans une église.

Personnellement, je peux évoquer, au départ, mes craintes et mes doutes quant au bien-fondé de la méthode. J'avais peur d'une part de m'éloigner du cœur de ma foi, le Christ. Je pensais d'autre part, que cela me demanderait du temps dont je ne dispose pas. Maintenant que je me suis lancée, je peux témoigner de l'enrichissement que cela représente pour ma vie spirituelle, sans me prendre de temps.

L'équipe peut s'agrandir... tout le monde est le bienvenu... Les infos sont à trouver auprès des membres.

Christine Scheerens

Responsable Unité Pastorale

Laudato Si'

La rencontre avec Claire Brandeleer du « Centre Avec » sur la présentation de l'encyclique *Laudato Si'* le 15 avril dernier a été source de réflexions personnelles et d'échanges profonds entre les paroissiens de nos trois clochers. Quelle joie d'avancer ainsi ensemble.

La crise écologique est « *un appel à une profonde conversion intérieure* » qui « *implique de laisser jaillir toutes les conséquences de notre rencontre avec Jésus-Christ sur les relations avec le monde qui nous entoure. Vivre la vocation de protecteurs de l'œuvre de Dieu est une part essentielle d'une existence vertueuse ; cela n'est pas quelque chose d'optionnel ni un aspect secondaire dans l'expérience chrétienne.* » (LS 2017).

Suite à cette rencontre, nous vous invitons à poursuivre cette réflexion ensemble lors d'une nouvelle rencontre avec Claire Brandeleer le mardi 11 juin de 20h à 22h à la salle Père Damien, paroisse Sainte-Alix pour approfondir ~~ensemble~~ l'encyclique.

Venez continuer à découvrir en unité pastorale l'invitation que le pape François nous fait à vivre une écologie intégrale.

Et pour ceux qui souhaitent aller plus loin sur les enjeux climatiques, nous les invitons à participer à une fresque du climat (<https://fresqueduclimat.org>). Qu'est-ce ? C'est un atelier participatif qui permet à chacun de comprendre le fonctionnement, l'ampleur et la complexité des enjeux liés aux dérèglements climatiques. C'est un outil objectif qui se fonde sur les données issues des rapports scientifiques du GIEC (Groupe d'experts intergouvernemental sur l'évolution du climat) dont les recommandations orientent les décisions politiques et économiques à l'échelle mondiale. Rendez-vous le dimanche 23 juin de 15h à 18h à la salle Père Damien, paroisse Sainte-Alix pour la fresque. Merci de bien vouloir confirmer votre présence à Jean-Marie (impduval@gmail.com) avant le 19 juin.

« Signes des Temps »

La chaîne YouTube « **Signes des Temps** » est diffusée depuis le mois de décembre 2023. L'Abbé Philippe Mawet nous y invite à prendre le temps de la rencontre, à susciter le dialogue et à inviter à la réflexion, car tels sont les projets de cette chaîne. En effet, « Signes des Temps » veut promouvoir un regard chrétien sur l'actualité. Dans un esprit de réelle ouverture, « Signes des Temps » s'inscrit dans le souffle du Concile Vatican II (1962-1965) et dans la dynamique de l'actuelle démarche synodale.

Cette chaîne YouTube n'est mandatée par aucun mouvement, par aucune institution, par aucune paroisse ou Unité Pastorale, ni par aucune communauté de quelque sensibilité que ce soit mais, à travers ces programmes-vidéos, elle veut créer une profonde communion d'Église.

Dans la vidéo diffusée le 15 mai 2024, dans le cadre de la journée des vocations, l'abbé Philippe Mawet rencontre les abbés Jehison Herrera et Cédric Claessens. Originaires de Colombie et de Suisse, ils nous parlent de leur vocation, de leur itinéraire et des missions qui leur ont été confiées. Ils précisent comment l'appel s'est manifesté et comment ils vivent la place du prêtre dans un monde largement sécularisé. Deux beaux témoignages qui montrent l'Esprit à l'œuvre.
<https://youtu.be/7xxsFZ4AiaU?si=MXGsB5h2bEfs6BHM>

Informations diverses

La communauté chrétienne malgache au Benelux (MKMB) a le plaisir de vous convier au concert du groupe **Ny Ako**.

Venant tout droit de Madagascar, le groupe Ny Ako prêche l'évangile à travers des chants et danses traditionnels.

Vous êtes invités à découvrir cette culture. Laissez-vous emporter par un beau voyage artistique tout en célébrant Notre Seigneur.

Soyons au rendez-vous le samedi 8 juin 2024 à 14h en l'église Notre-Dame-de-Stockel, 25 rue Vandermaelen à 1150 Woluwe-Saint-Pierre.

Les clochers de la liberté

Ce jeudi 6 juin 2024, nous commémorons **les 80 ans du débarquement de Normandie**. A cette occasion, le collectif normand "Les clochers de la liberté" invite les paroisses d'Europe et d'ailleurs à faire sonner les cloches à l'unisson « **en gage de mémoire, de liberté et de paix** ».

De nombreuses villes canadiennes et américaines, ainsi que plusieurs diocèses français et belges participent à cette grande opération de souvenir et de fraternité. L'heure choisie pour rendre hommage à nos libérateurs est elle aussi symbolique : 19h44 tapantes !

C'est en 2020, pendant le confinement, que l'initiative "Les clochers de la liberté" a vu le jour. Pour la première fois en 76 ans, il était rendu impossible pour les citoyens du monde de commémorer le débarquement de juin 1944. D'où l'idée de *communier* ensemble à travers le tintement des cloches. C'est alors plus de 3.300 clochers qui ont sonné en même temps à travers le monde.

Cette année encore, l'opération nous invite à nous souvenir de nos anciens, nos parents, nos grands-parents, « cette génération qui s'est engagée, s'est battue, qui a développé un véritable sens du partage et de cette folle envie de liberté à travers le monde ».

80 années se sont écoulées et, aujourd'hui, devant l'actualité brûlante et les conflits qui gangrènent le monde, force est de constater que l'homme n'a pas retenu les leçons du passé...

<https://www.cathobel.be/2024/05/80-ans-du-debarquement-de-normandie-les-eglises-belges-applees-a-faire-sonner-leurs-cloches/>

Les cloches de Notre-Dame-de-Stockel
sonneront le 6 juin 2024 à 19h44
pour commémorer les 80 ans
du débarquement de Normandie !

Retraite mensuelle autour du premier vendredi du mois de juillet 2024

Jeudi 4 juillet

18h-19h : Confessions à la chapelle

19h15 : Messe

20h-21h : Heure Sainte suivie de l'adoration jusqu'à vendredi à 18h

21h-22h : Confessions

Vendredi 5 juillet

17h-18h : Confessions

18h15 : Salut du Saint Sacrement

18h30 : Messe en l'honneur du Sacré-Cœur de Jésus, avec renouvellement de la consécration personnelle au Sacré-Cœur de Jésus, suivie de 15 minutes d'adoration avec prière spéciale pour les malades, et engagement éventuel de nouveaux membres de la Garde d'Honneur du Sacré-Cœur.

Samedi 6 juillet

9h : Messe en l'honneur du Cœur Immaculé de Marie suivie du chapelet, et confessions jusqu'à 10h30.

17h : Messe dominicale à la chapelle suivie de l'adoration jusqu'au lendemain à 8h30.

Dimanche 7 juillet

8h30 : Salut du Saint Sacrement

10h45 à 12h : Confessions à la grande église

11h : Messe à la grande église

16h30-17h30 : Adoration et confessions à la chapelle

18h : Messe à la chapelle

Les groupes WhatsApp de la paroisse

1/ Le groupe WhatsApp **NDS-Infos** : NDS-Infos est un groupe vous permettant de rester informé de tout ce qu'il se passe à la paroisse. Messes supplémentaires, temps de confessions, d'adoration, balade paroissiale, lien pour la retransmission des offices, ... Seuls les administrateurs peuvent poster des informations sur ce groupe, les réponses n'étant pas possibles pour les participants, excepté les émoticônes. Pour vous inscrire, il vous suffit d'envoyer un message au numéro paroissial 0470/18.12.55 en indiquant vos prénom et nom ainsi que celui du Groupe WhatsApp. Ensuite, vous serez ajouté au groupe et recevrez les informations au fur et à mesure de leur diffusion. Ce groupe n'est pas un groupe de conversation, ni d'échange ...

2/ Le groupe WhatsApp **Notre-Dame-de-Stockel** rassemble les paroissiens et les amis de Notre-Dame-de-Stockel qui le souhaitent. Ce groupe a pour objectif d'entretenir et de renforcer les liens de fraternité entre eux et de « faire Eglise » (cf. demande du Pape). Il permet aussi le partage d'informations, d'intentions de prière, de demandes d'aide pratique, etc.

Pour que ce groupe WhatsApp soit efficace, nous vous prions d'éviter de répondre à tous les messages ou d'inonder le groupe d'informations.

Vous pouvez mettre le groupe sur silencieux dans vos réglages pour votre propre tranquillité sonore !

Pour devenir membre du groupe WhatsApp paroissial « **Notre-Dame-de-Stockel** », envoyez une demande par WhatsApp au 0470/18.12.55 avec vos prénom et nom ainsi que celui du Groupe WhatsApp.

Ces deux groupes à vocation différente ont été mis en place pendant le confinement en 2020. Inscrivez-vous à l'un ou aux deux !

Intention du Pape François pour le mois de juin 2024 :

Pour ceux qui fuient leur pays. Prions pour que les migrants, qui fuient les guerres ou la faim et sont contraints à des voyages pleins de dangers et de violence, puissent trouver l'hospitalité ainsi que de nouvelles occasions de vie dans les pays d'accueil.

Renseignements Généraux

Paroisse Notre-Dame de Stockel

25 rue Henri Vandermaelen, 1150 Bruxelles

Tél. : 02/772.87.37 ou 0470/18.12.55

Site internet : www.ndstockel.be

Courriel : paroissendstockel@gmail.com

 www.facebook.com/ndstockel/

N° de compte de la pastorale francophone : BE10 0682 0283 4404

Equipe Solidarité-Conférence de St-Vincent-de-Paul CSVP:

N° de compte : BE17 3100 6286 8921 (géré par la paroisse, pas de déduction fiscale)

N° de compte Saint-Vincent-de-Paul Belgique BE02 3100 3593 3940 CSVP Belgique, déduction fiscale à partir de 40€/an

Permanence de la pastorale francophone : tous les mardis (non fériés) de 16 h 30 à 18 h 30. Cet accueil est à votre disposition pour tous renseignements, services ou documents paroissiaux dont vous pourriez avoir besoin (certificats, informations, intentions de messe, etc.).

En ce qui concerne la **Solidarité et la Saint-Vincent-de-Paul**, toute demande d'aide se fera dorénavant :

- via le répondeur du Secrétariat (02/772.87.37)
- par une demande écrite par mail (paroissendstockel@gmail.com)
- par un petit mot dans la boîte de la cure (rue H. Vandermaelen 25).

Toutes les demandes seront transmises et traitées.

Fabrique d'Eglise, Président : André De Block, andredeblock@gmail.com

Salles paroissiales, Réservations : Mme Dhont, tél. : 02/733.36.35

Responsable de l'Unité Pastorale Stockel-au-Bois :

Mme Christine Scheerens, rup.stockel.au.bois@gmail.com

Co-responsable de l'unité pastorale et administrateur paroissial de Notre-Dame-de-Stockel :

Abbé Édouard Marot, Tél. : 0494/420.410, edouardmarot@gmail.com

Point de contact pour la pastorale néerlandophone : Mme Marita Mombaerts, tel. 0474/12 48 89 marita.mombaerts@skynet.be

Si vous souhaitez recevoir les courriels du « Père Édouard à Stockel », merci d'envoyer un courriel à l'adresse jubilatestok@gmail.com

Equipe pastorale de Notre-Dame-de-Stockel

Abbé Édouard **Marot**
Anne Marie **Ardiff**
Yves **de Beauregard**
Sylviane **de Radigues**
Agnese **Di Paolo**
Etienne **Dujardin**

Jean-Marie **Duval**
Agnès **Huygues Despointes**
Olivier **Lafontaine**
Sophie **Lafontaine**
Henri **Van Enis**
Julien **Vincentelli**

Ces informations se trouvent sur le site de la paroisse : www.ndstockel.be

Editeur responsable : abbé Édouard Marot, rue Henri Vandermaelen 25 à 1150 Bruxelles.